

CABOS. El Cnel. Leopoldo Hernández, comandante de la 1a. Brigada de Infantería (cuartel San Carlos), impone simbólicamente las insignias de cabo a uno de los dragoniantes ascendido ayer, en acto especial en esa unidad militar. Presencian los otros ascendidos.

BFA Desnaturaliza Función con Negocio Fertilizantes

Es lamentable que el Banco de Fomento Agropecuario (BFA) obtenga utilidades millonarias sobre la venta de fertilizantes a los pequeños agricultores, desnaturalizando su objetivo, cual es financiarlos así como fomentar el desarrollo agrícola y una mayor productividad en el agro.

En estos términos se expresa el diputado por ARENA, Armando Calderón Sol, quien hace no-

Secuestran a Cuatro Comerciantes

Cuatro conocidos comerciantes de la población de San Agustín, en el departamento de Usulután, fueron secuestrados por los terroristas cuando éstos pretendieron tomarse esa localidad, la noche del lunes.

Según el testimonio de testigos, cuando los subversivos se vieron dominados por los soldados, en las afueras del pueblo, sacaron de sus casas a los cuatro comerciantes, para escudarse con ellos.

Los plagiados son Sa-Favor pase a la página 37.



TERRORISTA. La Guardia Nacional capturó a Oscar Corado Martínez, "Rodrigo", acusado de militar en las FPL.

tar que el BFA es una institución financiera y no una institución distribuidora de fertilizantes y de insumos agricolas. Sin embargo, el BFA ha hecho del negocio del fertilizante su principal sostén como entidad.

Los pequeños agricultores, campesinos, el sector estatizado, los empresarios agricolas no tienen por qué financiar con la compra de abonos al Banco de Fomento Agropecuario y a todos sus desatinos y errores financieros cometidos, añade el diputado arenero.

Actualmente, el BFA tiene como rubro principal la importación de abonos, cosa que, en opinión del lider político por ARENA, debería dejarse a la libre competencia, para que las cooperation—Favor pase a la página 15.



SECUESTRADOS. Los Hnos. Mario Antonio, de 15 años, y Dora Alicia Herrera, de 23, fueron secuestrados junto a Carmen Escoto, de 22 años, el Sábado de Gioria, en Cojutepeque. Regresaban del balneario de Cujuapa.

A Jurado por Estafa de Dólares que Implica a DC

En el transcurso de los próximos días se celebrará el jurado de la señora Gloria Amaya de Santín, acusada en una estafa millonaria de dólares en la cual ha involucrado a tres altos funcionarios democristianos, incluyendo al propio ligeniero Duarte y al actual Ministro de Propaganda, Adolfo Rey Prendes

En el Juzgado 3º de lo Penal, a cargo del Dr. Daniel Romero González, se informó ayer que todo se encuentra listo para que la reo pueda realizar el sorteo de las listas de los nombres de las personas que integrarán el tribunal de conciencia.

La señora de Santín,

La señora de Santín,

-Favor pase a la página 37.

Consignan Terrorista que Hizo Descarrilar un Tren

Tras siete años de militar en las FPL, fue capturado y consignado a los tribunales el terrorista Oscar Leonel Corado Martínez (Rodrigo), quien se inició como agitador estudiantil hasta integrarse como miembro del comando terrorista "Clara Elizabeth Ramirez", responsable den numerosos asesinatos, robos y sabotajes

principalmente en el área de San Salvador.

Dicen los informes que Corado Martinez, de 24 años, fue detenido en la colonia Metrópolis, de esta capital, y según lo declaró en ese cuerpo de seguridad, pertenece a las FPL desde 1980, integrando una célula terrorista que operaba en el

-Favor pase a la página 37.

24 Años Entrenando Perros Desde una Silla de Ruedas

La invalidez parcial que sufre de nacimiento no ha significado para don Nelson Figueroa un impedimento para dedicarse por más de veinticuatro años a adlestrar perros y, con ello, llegar a comprenderios y apreciarlos, haciéndolos parte de su vida y un lema aquello de que "el perro es el mejor amigo del hombre".

Las dificultades no sólo físicas sino también emocionales que tuvo que afrontar en sus primeros años de vida, hicieron que el Sr. Figueroa, según él mismo lo relatara a EL DIARIO DE HOY, orientara su interés hacia la búsqueda de "un amigo" que además de ayudarlo a hacer cosas que le eran difícil realizar por su limitación física, lo protegiera y retribuyera, sin reservas, el afecto que él tanto necesitaba en esa difícil etapa.

Sentado en su silla de ruedas, con las piernas subdesarro-lladas y un brazo semi-paralizado, en la sala de su casa el Sr. Figueroa relata que para aprender a adiestrar perros no fue a ninguna escuela especial; su iniciación en esta disciplina fue más bien empirica, dice.

Al explicar cómo se introdujo al mundo de los perros, señala que cuando tenía diez años y estudiaba en la escuela Nuestra Señora de Fátima, un amigo y vecino suyo le regaló un perro de los comúnmente llamados "aguacateros". Con ese animal, comenzó a dar sus primeros pasos en el manejo de estos animales, "tan inteligentes y fieles al hombre".

PRIMER PERRO

Fue a la edad de doce años que don Nelson tuvo su primer perro de raza pura: nada menos que un pastor alemán. "Al igual que al primero, lo entrené, pero con éste apliqué técnicas más definidas, con más esmero y conocimientos que adquiri leyendo ilbros sobre ello"; indica.

"Sin embargo, mi

"Sin embargo, mi sueño siempre fue tratar de entrenar a un perro doberman, por la fama de esta raza de ser salvaje y difícil de entrenar". Esto, dice nuestro informante, es un verdadero reto para

cualquier entrena-

Fue así como un amigo de infancia, el Lic. Luis Mario Aguilar, le regaló un doberman hembra al que llamó "Fany"... "mi inicio realmente en forma y al que logré adiestrar integramente", expresa con orgullo el Sr. Figueroa.

Manifiesta asimismo que al haber logrado su objetivo de entrenar a la perra, decidió hacerlo con otros y, posteriormente, hasta a domicilio

Al hacer una breve

dolo a liberar su agresividad, para luego prepararlo para que actúe ante una orden que podría ser "ataca". Esta palabra puede ser sustituida por otra en clave, con la cual el perro deberá atacar, abunda el entrevistado.

vistado.

Don Nelson dice
que durante el entrenamiento enseña a
los canes a no atacar
a los niños; por ello,
cuando empleza con
el proceso de ataque,
evita que en el mismo lugar del entrenamiento haya niños.



ENTRENA PERROS. A pesar de sus limitaciones físicas, el Sr. Nelson Figueroa se ha dedicado por más de 24 años a la ardua tarea de entrenar perros. Un hermano del Sr. Figueroa sostiene a "Sansón", ganador de EXPO-CANSAL 86.

reseña de cómo realizaba los entrenamientos, don Nelson explica que comienza con un proceso de educación, que consiste básicamente en hacer que el animal entienda, tanto en español como en Inglés, tres palabras: quieto, sentado y abato.

"Enseño al perro a caminar siempre al lado izquierdo del dueño si éste fuera diestro, y al lado contrario, si aquél fuera zurdo, para facilitar los movimientos del can a su amo; además, el animal aprende a 'saludar' dando la mano, a no defecar dentro de la casa, sino buscar un lugar de tierra y a no dañar muebles y jardines. Con esto concluye el proceso de educación", explica. A continuación el

A continuación el entrenador desarrolla el proceso de ataque, el cual comienza con un hostigamiento al animal, estimulando su instinto de defensa y obligánCuenta el entrevistado que una vez tuvo que entrenar un doberman y familiarizarlo con una niña, quien asimismo aprendió a darle al animal la orden de ataque. El can, "Kojak", era propiedad de don Armando Hidalgo, quien contrató al Sr. Figueroa para que entrenara al animal totalmente para la defensa de las dos pequeñas higas del Sr. Hidalgo, que quedaban solas en su casa de habitación en la colonia Santa Lucia, mientras sus padres trabajaban.

Dajaban.

En una oportunidad se produjo un asalto en la colonia Santa Lucía; el ladrón se dio a la fuga perseguido por muchos vecinos y tomó por el pasaje donde vivía la familia Hidalgo, momento en que la niña de 10 años salía de su casa junto a "Kojak". Al ver la persecución,

-Favor pase a la página 37.